



Transitionner à la maternelle, un moment important pour moi le parent et mon enfant



Lise Proteau-Charrière

Le 24 Février
Sur zoom
de 18h00 à 19h30

Votre enfant est inscrit à la maternelle.
Des pistes, des stratégies et des astuces intéressantes sont au menu pour vous aider à assurer une transition douce lors de cette première rentrée scolaire.
Vos questions sont les bienvenues.



Joanne Dumaine

Joanne Dumaine & Lise Proteau-Charrière sont coordonnatrices affectées au cycle de la jeune enfance à la DSFM. Toutes les deux parents et enseignantes, elles considèrent la transition du préscolaire à la maternelle comme étant une étape importante dans la vie des enfants. Elles œuvrent depuis de nombreuses années dans le milieu scolaire francophone et elles reconnaissent la valeur qu'occupe le parent, premier éducateur et le plus grand partenaire dans le cheminement scolaire de l'enfant.

